
会議録 

会 議 の 名 称 上尾市立東中学校 第３回学校運営協議会 

開  催  日  時 令和５年１月１９日（木） 

午後１３時３０分～午後１４時１５分 

開  催  場  所 上尾市立東中学校 会議室 

議  長  氏  名  遠藤 訓夫 

 

 

出席者（委員）氏名 

遠藤 訓夫   横見 朋子   小菅 正美     

福元 雅史（欠）篠原 紀元   石曽根 福吉     

田中 大    廣  美穂   谷口 学    大竹 麻美 

校 長 山田 正浩 

傍  聴  者 ０名 

議  題 （１）３学期の学校行事について 

（２）令和４年度学校評価（２学期）について 

（３）東中アンケート（保護者）について 

（４）情報交換・連絡 

協

議

要

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 遠藤：スキー参加者が体調不良になった場合は？ 

 ・離断が認められる対応を取る（保険の適用） 

   ・３日目に帰宅する場合は７号車（無人バス） 

   ・民間の医療タクシー→保険適用なるか不明。 

（２）承認 篠原：ぐるっとくんが学校の負担になっていないか？ 

   ・生徒会、部活単位で参加。生徒は楽しんでいる様子。 

   ・地域とのつながりが薄くなっていると感じている。 

   ・事前に実施を決定するのではなく、前もって計画的に参加

者を募るなど、計画・手配を地域主体で実施してほしい。 

遠藤：「不登校が多い」と記述があるが東中が特別多いのか？ 

   ・市内全校で増加傾向にある。東中は、関係各所と連携をと

って対応している。 

篠原：学校と本人の了承が得られれば話し合いの場に参加できます。 

横見：CS（地域）で対応できる環境整備とは？ 

・ペンキ塗り等の作業だが、根本的な老朽化が問題である。 

（３）承認 

 

篠原：整理整頓は家庭で指導すべき内容ではないのか。 

横見：家庭での状況も加味して回答していると思う。学校にいる間だけで

きている子もいる。校内でも教員によって差があるようだ。 

小菅：アンケートの回答率は？ ７割程度。 

（４） 次回（第５回） 令和５年３月１７日（金） 

インフルエンザ 陽性５名 感染不安 多数。 

 


